

Lausanne, le 25 février 2025

## COMMUNIQUÉ

# Unisanté regroupe ses activités et rejoint le Biopôle

**Unisanté, Centre universitaire de médecine générale et de santé publique, annonce son arrivée sur le campus du Biopôle à Lausanne fin 2025. L'institution déménagera la majorité de ses mille collaboratrices et collaborateurs dans un ensemble de trois bâtiments propriétés de Edmond de Rothschild Real Estate SICAV et situés près de la station de métro Vennes.**

Actuellement réparties sur une dizaine de lieux, la plupart des activités d'Unisanté rejoindront le site du Biopôle à Lausanne dès octobre 2025. Une partie des trois immeubles en construction, nommés Arginine, Valine et Trypto, accueillera des espaces cliniques, des laboratoires, des locaux pour la recherche et les formations. La population bénéficiera aussi des consultations de médecine générale ou de vaccination, de zones adaptées aux actions de prévention de la santé, d'une salle d'activité physique ou encore d'un auditoire. Le site deviendra le siège d'Unisanté.

Ce regroupement sera l'aboutissement concret de la fusion des différents centres universitaires et instituts de santé, qui avaient donné naissance à l'institution en 2019. La Direction d'Unisanté souhaite offrir un outil de travail moderne à ses collaboratrices et collaborateurs, qui plus est dans un environnement de recherche et d'innovation dans le domaine des sciences de la vie. Cette réunion des expertises permettra la création de synergies internes comme externes et renforcera la dynamique institutionnelle.

Il fait pleinement sens qu'Unisanté, de par son identité, ses activités, notamment en recherche clinique, rejoigne Biopôle, le plus grand campus européen en sciences de la vie qui accueille aujourd'hui plus de 170 instituts de recherche et entreprises. Cette installation favorisera les interactions et les collaborations avec les acteurs présents sur le site. Unisanté sera locataire des locaux, mais a la chance de collaborer étroitement avec le propriétaire, représenté par Edmond de Rothschild REIM (Suisse) SA, pour apporter des aménagements au bâtiment afin de correspondre au mieux aux activités de l'institution.

Le déménagement se fera par étapes et débutera en octobre 2025. Des lieux de consultations médicales, comme le Centre de santé Blécherette ou la Permanence du Flon, resteront à la disposition de la population dans d'autres quartiers lausannois. Certaines activités, comme celles des prises en soins des migrants ou les cours santé, se dérouleront toujours sur l'ensemble du canton de Vaud.

**Vidéo :** [3D des bâtiments](#)

**Photos pour les médias :** illustrations virtuelles des bâtiments (en pièces jointes), pour publication libre avec mention du crédit : © Arcadie+Architram



## Contacts pour les médias :

- Prof. Jacques Cornuz, Directeur général d'Unisanté (Jérôme Genet : 079 556 90 03)
- Nasri Nahas, Directeur général de Biopôle S.A., [media@biopole.ch](mailto:media@biopole.ch)
- Sara Hamdani, Commercial manager au sein d'Edmond de Rothschild REIM (Suisse) SA, [s.hamdani@reim-edr.ch](mailto:s.hamdani@reim-edr.ch)
- Jérôme Genet, spécialiste en relations médias, Unisanté, [jerome.genet@unisante.ch](mailto:jerome.genet@unisante.ch), 079 556 90 03

## À propos de Biopôle

Créé en 2004 par les pouvoirs publics du canton de Vaud, Biopôle SA est une organisation privée à but non lucratif qui possède, gère et promeut le campus dédié aux sciences de la vie du même nom. Le Biopôle accueille plus de 170 sociétés et groupes de recherche de renommée mondiale, notamment du Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV), de l'Université de Lausanne (UNIL) et du Ludwig Institute for Cancer Research. Le campus offre des infrastructures adaptées aux besoins des jeunes et grandes entreprises, avec des laboratoires partagés (StartLab) et privés (Superlab), un espace pour les entreprises spécialisées dans la santé digitale (Digital Health Hub) et des espaces personnalisés. De plus Biopôle SA s'engage dans l'accompagnement des jeunes entreprises via des programmes de soutien tels que le Biopôle Start-up Fund et le Vanguard Accelerator.

En savoir + : [www.biopole.ch](http://www.biopole.ch)

## À propos d'Edmond de Rothschild REIM (Suisse) SA

Maison d'investissement de convictions fondée sur l'idée que la richesse doit servir à construire demain, Edmond de Rothschild est spécialisé dans la Banque Privée et la Gestion d'actifs. Au service d'une clientèle internationale de familles, d'entrepreneurs et d'investisseurs institutionnels, le Groupe est également présent dans les métiers de Corporate Finance, de Private Equity, de l'Immobilier et de Fund Services. Son caractère résolument familial confère à Edmond de Rothschild l'indépendance nécessaire pour proposer des stratégies audacieuses et des investissements de long terme, ancrés dans l'économie réelle. Créé en 1953, le Groupe comptait plus de 163 milliards de francs suisses d'actifs sous gestion au 31 décembre 2023, 2 600 collaborateurs et 28 implantations dans le monde.

En savoir + : [www.reim-edr.com](http://www.reim-edr.com)

## À propos d'Unisanté, Centre universitaire de médecine générale et santé publique

Unisanté est un centre universitaire de médecine générale et santé publique qui couvre l'ensemble de la chaîne de soins : les soins de première ligne, les soins aux populations vulnérables, la médecine du travail, la promotion de la santé et la prévention, l'organisation du système de santé, ainsi que la recherche et l'enseignement universitaire. Son but est de maintenir et d'améliorer la santé de la population vaudoise. Unisanté est le seul centre interdisciplinaire en Suisse réunissant sous un même toit un tel panel de compétences en santé publique et en soins ambulatoires. L'institution emploie un millier de personnes parmi lesquels une cinquantaine de membres facultaires. Unisanté publie plus de 400 articles dans des revues scientifiques et réalise environ 300 000 contacts avec des patientes et patients chaque année.

En savoir + : [www.unisante.ch/apropos](http://www.unisante.ch/apropos)